



Die Bläulinge feiern Frühling:  
Ein Bläulings-Liebespaar, das sich auf einem Grashalm gefunden hat.

sein, wie den Elefanten in Afrika die Besuche der auf ihren Rücken und Köpfen herumspazierenden Madenhacker. Man ergeht sich in der Vermutung, die Ameisengesellschaft sei ihr als eine Leibwache angenehm: die auf ihrem Rücken postierten Krieger richteten ihre Kiefern gegen jeden Feind der Raupe, also auch gegen Fliegen und

Schlupfwespen, die ihre Eier der Raupe anzuhängen oder einzubohren suchen. Man könne demnach von einem Nutz- und Schutzbündnis sprechen. Ein kühner Schluß freilich, möglicherweise sogar ein falscher: Wer enträtselt die Mystik des Insektenlebens? Sicher ist indes, daß die Raupe sich an die Ameisen gewöhnt hat. So entdeckte man denn auch ihre